

Newsletter



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imserso, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

31 de octubre, Día Mundial de las Ciudades

El pasado 31 de octubre se celebró el Día Mundial de las Ciudades, bajo el lema "Mejor ciudad, mejor vida. Valorando nuestras comunidades y ciudades". El Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat), a través de su Directora y Secretaria General Adjunta de Naciones Unidas, pone en valor el papel de las ciudades en el camino hacia un desarrollo sostenible y en el proceso de recuperación de la crisis generada por la pandemia. "Con más del 90 % de los casos confirmados procedentes de zonas urbanas, las ciudades siguen siendo los epicentros de la Covid-19, que ha expuesto e incrementado las desigualdades subyacentes en las ciudades" Y reconoce que las personas mayores "se enfrentan a riesgos y a la estigmatización y están confinadas en sus hogares sin oportunidades de interacción social". Leer más

Informe mundial de ciudades 2020. Resumen de mensajes clave

Jornada técnica sobre los retos de la accesibilidad universal en las ciudades que fomentan la participación de las personas mayores en la definición de sus políticas públicas

Jornada Técnica organizada por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la Fundación ACS con la colaboración de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, tendrá lugar el próximo 19 de noviembre, de 10 h a 13 h por videoconferencia.

En el proceso de una localidad para ser amigable con las personas mayores y facilitar su participación, la accesibilidad universal debe convertirse en un enfoque necesario, el concepto de amigabilidad incluye, junto con otros ámbitos de trabajo, la accesibilidad universal. Una ciudad no será amigable si no es accesible, aunque podría ser accesible y no ser amigable. La jornada está dirigida a responsables públicos y personal técnico de la Administración Local relacionados con la atención a las personas mayores y la accesibilidad universal. Leer más.

La Laguna Ciudad Amigable con las Personas Mayores presenta su diagnóstico

El Ayuntamiento de La Laguna (Tenerife), a través de la Concejalía de Bienestar Social, ha presentado el diagnóstico sobre la situación, necesidades y propuestas de las personas mayores para hacer una ciudad amigable con el envejecimiento. Después de una investigación participativa de 14 meses de duración, que ha contado con la implicación de 300 personas del municipio, supone un paso fundamental para diseñar un plan de acción integral que permita al municipio "prepararse y afrontar los retos de un futuro en el que la población tiende claramente hacia el envejecimiento". Leer más

La televisión sigue siendo la principal fuente de información, sobre todo para las personas mayores

Interesantes datos de esta encuesta sobre las fuentes de información más utilizadas en nuestro país en función de la edad, a tener en cuenta en las vías de información y comunicación utilizadas los procesos de amigabilidad de pueblos y ciudades. Las personas mayores prefieren la televisión para mantenerse informadas, mientras que la gente joven utiliza mayoritariamente las redes sociales. Importante también la toma de conciencia sobre las "fake news" y el valor de la credibilidad de las fuentes de información. Leer más

Recursos de interés

Informe de Eurostat "Envejecimiento en Europa", 2020

Eurostat acaba de publicar el informe "Ageing Europe, 2020" sobre la vida de las personas mayores en la Unión Europea. Publicación que recoge diversidad de estadísticas e indicadores relacionados con el día a día de las personas mayores, analizando los temas siguientes: evolución de la población; vivienda y condiciones de vida; salud y discapacidad; trabajo y jubilación; pensiones, ingresos y gastos; vida social y opiniones de las personas mayores. Leer más

Eurostat, Ageing Europe, 2020

Eventos de interés

Jornadas "Todos contra el abuso y el maltrato a las personas mayores"

Organizada por la Confederación Estatal de Mayores Activos (CONFEMAC) en colaboración con el Ayuntamiento de Castelló, miembro de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores. Tendrá lugar en formato online del 23 al 27 de noviembre de 11h a 12:15h. Dirigida a personal sanitario y de servicios sociales, organizaciones de mayores y personas interesadas en este tema. Leer más

Formulario de inscripción

ciudadas

Otros puntos de información

<u>ciudadesamigables.imserso.es</u> <u>Blog Facebook Twitter</u>

